

Enlace / Incendio

El Diario Vasco, 1947-01-25.

Enlace. – Ayer contrajeron matrimonio en nuestra parroquia los jóvenes de la localidad Francisco Gil y María Luisa Echeverría. Deseamos a los contrayentes las mayores felicidades en su nuevo estado.

Incendio. – El pasado domingo se declaró un incendio en el monte Belcoain, que ocurrió del modo siguiente: El viento propagó con rapidez el fuego que algunos labradores prendieron en la ladera del monte con objeto de quemar algunos zarzales y a las pocas horas adquiría éste alarmantes proporciones que hacía temer se extendiera al pinar propiedad de Irazusta Zanoni, situado a alguna distancia más arriba. El sargento de la Guardia civil, con cinco números, los guardas forestales, empleados del Ayuntamiento y unos 30 labradores trabajaron infatigablemente en el empeño de localizarlo con los medios que disponían, logrando extinguir el fuego hacia las dos horas de la tarde. Del informe facilitado por el sargento del Puesto, se desprende que fueron pasto de las llamas unas siete hectáreas y media de terreno, de las que una y media, aproximadamente, pertenecen al pinar. Una imprudencia que pudo tener consecuencias mucho más graves.